

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Wien näher kennengelernt. Die vierten Klassen verbrachten mit ihren Klassenvorständen Reinhard Waller und Gerda Hölzl sowie zwei Begleitlehrern fünf Tage in Wien. Stephansdom, Kaisergruft, Schatzkammer, Spani-

sche Hofreitschule, Schönbrunn, Parlament, Naturhistorisches Museum, UNO-City und der Flughafen standen auf dem Programm, wie auch das ORF-Zentrum. Ein Highlight war der Besuch des 5D-Kinos Vienna Ti-

me Travel mit einer Zeitreise durch 2.000 Jahre Wiener Geschichte. Großen Spaß machte der Besuch im Apollo-Kino, eine Fahrt mit der Vienna Ring-Tram und der Besuch des Wiener Praters. Auf dem Naschmarkt wa-

ren alle von der Vielfalt des Angebotes überrascht und die Schüler probierten sogar das Feilschen. Am Ende der Woche waren sich alle einig, dass die österreichische Bundeshauptstadt eine Reise wert ist.

Eine Gruppe der vierten Klassen mit ihrer Projektwochenleiterin Gerda Hölzl vor dem Parlament. Klassenvorstand Reinhard Waller und die Begleitlehrer Maria-Luise Kranner und Walter Fallheier waren dabei.

Am Ende waren sich alle einig, dass Wien eine Reise wert ist.

Foto: NMS Retz

